

Vivre vite

Philippe Besson (1967 -)

L'auteur

Philippe Besson est un écrivain, dramaturge et scénariste français, anciennement directeur des ressources humaines en entreprise. Il a été également critique littéraire et animateur de télévision.

Son livre *Vivre vite*, consacré à James Dean, paraît en janvier 2015, année anniversaire des 60 ans de la mort de l'acteur le 30 septembre 1955.

Résumé

Vivre vite, roman choral tout en nuances, dresse, à travers la voix de ses proches, le portrait intime d'un garçon de l'Indiana, inconsolable et myope, turbulent mais d'une beauté irrésistible, qui s'est donné à tous, sans jamais appartenir à personne : un acteur incandescent devenu, en trois films et un accident de voiture, une icône intemporelle, James Dean.

Le thème dans l'œuvre

A travers ce roman biographique Philippe Besson, nous **retrace la vie courte et intense** du célèbre James Dean.

Il débute par **sa jeunesse arrêtée si vite** par la mort de ses deux parents et raconte la vie d'un petit garçon innocent qui **s'est vite retrouvé livré à lui-même**.

Une adolescence et une vie furtive qui l'empêchent de vivre au jour le jour ce qui l'amène à **brûler les étapes de sa vie**, pour devenir une icône.

C'est une personne qui incarne la prose de pouvoir d'une jeunesse libre et rebelle, ce qui en fait une personnalité ambiguë et complexe que personne ne peut cerner totalement, **car il entre et ressort de la vie des gens comme un éclair**.

Il est impatient et se lasse vite des choses simples, il est en permanence à la recherche de nouvelles **émotions qui vont lui procurer du plaisir**. Ce plaisir James Dean va le retrouver **dans la vitesse**, et va collectionner les voitures et motos à moteur puissant.

Cet homme, veut simplement échapper à sa triste vie comme le dit sa devise : **« il faut vivre vite, mourir jeune et faire un beau cadavre »**. Cette phrase prend tout son sens le 30 Septembre 1955, James Dean se rend à une course de voiture. Seulement sur son chemin se trouve un jeune homme qui lui coupe la route, ce qui provoque la collision des deux véhicules.

La vitesse était trop élevée pour que James Dean puisse s'en sortir.

Son décès tragique et prématuré à seulement l'âge de 24 ans a touché Philippe Besson ce qui l'a amené à réaliser son roman *Vivre vite*.

L'auteur à travers son livre a voulu montrer une image positive de cette célébrité qui n'a pas toujours été parfaite.

